



#POLÍTICA CONFIDENCIAL

• **Alejandro Barbosa**, activista y presidente de Nariz Roja, advirtió a la Secretaría de Salud que “si no pagan”, cierran la comunicación. Además señala a Birmex por negligencias: “Si no hay solución, tenemos una sorpresita guardada”. ¿Amenaza real o un simple farol? ¿De qué?

• **Enrique Vázquez**, diputado de Morena, se luce bailando en Ibiza y con ello se suma a la lista de legisladores que cambiaron el calor legislativo por la brisa mediterránea. Y aunque su escapada a España pudo parecer discreta, en Ibiza no hay anonimato que valga... menos si terminas bailando en Lío, una de las discotecas más exclusivas de las islas Pitiusas. El detalle es que un video del diputado echando paso fino se hizo viral, y ahora en redes no se habla de otra cosa. ¿Qué dirá el legislador? ¿Habrás sido viaje para cargar pila? Lo cierto es que ya lo comparan con Ricardo Monreal, quien anduvo recientemente en tierras españolas. ¿Otro caso de “descanso merecido” o alguien que se pasó de vacaciones? Que no nos digan... pero el perreo en Lío no miente.

• **Claudia Sheinbaum**, presidenta de México, no sale de su asombro: no entiende por qué Iberdrola decidió vender sus activos en el país, justo cuando muchas empresas apuestan fuerte por México. Y es que la eléctrica consentida de Felipe Calderón, que parecía haber limado asperezas con la 4T tras varios roces, prefirió empacar y voltear a otros horizontes: Reino Unido y Brasil, que según ellos les ofrecen un panorama más ambicioso. ¿Será que las promesas de reconciliación no convencieron? ¿O que la vieja rivalidad con la 4T sigue haciendo cortocircuito?

Esta columna compila datos recabados por especialistas externos a este diario. La opinión vertida en este texto no es propia de *Publmetro*.

